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Place des Drakkars
14 123 Cormelles le Royal

Caen, le 25 juin 2020.

Aux membres du Conseil d’école,
À Madame l'Inspectrice de l'Education Nationale

Aux parents d'élèves,

Procès verbal du conseil d’école
du mardi 25 juin 2019

Présent-es     :  

 L'équipe enseignante : Mme CUESTA, Mme GEFFROY, Mme LEDANOIS, 
Mme WANKIEWICZ, Mme BONDIGUEL, Mme CAUCHY, M. VITTOZ

 Représentant-es des parents d'élèves : Mme BARROIS, M. JEGOU, 
M. TIERCIN, Mme KICHOU, Mme CHATELET, Mme NIGAIZE

 Représentante de la mairie : Mme GERME
 Représentante de l’APE : Mme CHANTEAU

Absents excusés     :  
 Mme BERARD, Inspectrice de l'Education Nationale
 M. PAILLE, DDEN
 M. CLERGEAUD, Mme de FLORES, Mme SMANIO, Mme RENOUF, 

Mme MITRE, Mme BRANELLEC , enseignant-es.
 Mme DELAUNE, Mme BEN BRAHIM ANDALOUSSI, Mme LOUET, 

Mme VAN DE MEERSSCHE, représentantes des parents d’élèves

FONCTIONNEMENT DU CONSEIL D'ÉCOLE

Le jeudi 25 juin 2020 à 18h15, les membres du Conseil  d'École de l’école
primaire Les Drakkars à Cormelles le Royal, légalement convoqués, se sont
réunis à l’école sous la présidence de M. Vittoz, directeur.
Désignation de la secrétaire de séance : Mme CUESTA.

VIE SCOLAIRE

Effectifs et données de l'école :
Depuis le dernier conseil d’école : aucun départ et aucune arrivée, pour un to-
tal de 217 élèves, les prévisions sont de 180 élèves hors petite section dans
les inscriptions sont en cours (7 départs pour déménagement).

Prévisions 2020-2021
PS : ? MS : 27 GS : 25
CP : 26 CE1 : 23 CE2: 29 CM1 : 27 CM2 : 23

Il y a dans l’école 5 enfants en situation de handicap qui ont besoin d’une AVS
(Assistante  de vie scolaire).  Celles-ci  sont  maintenant  mutualisées.  Aujour-
d’hui il y a deux AVS à temps plein.

BILAN SUR LE FONCTIONNEMENT DE L’ÉCOLE AU 3ÈME TRIMESTRE
- Présentation des différentes phases du confinement et du retour progressif à
l’école.
- Chaque enseignant a trouvé un mode de communication avec les familles
qui a semblé bien fonctionner. Les retours des familles sont très positifs. Nous
devons constater un investissement des enfants assez inégal selon les fa-
milles et les disparités nous demanderont un travail important à la rentrée pro-
chaine.



ORGANISATION DES PROCHAINES ÉLECTIONS DE REPRÉSENTANT-ES DE PARENTS D’ÉLÈVES
Il est suggéré au conseil d’école que les prochaines élections de représentant-es de parents se déroulent 
exclusivement par correspondance.
→ validé à l’unanimité par le Conseil d’école
Mme l’Inspectrice se propose de venir à la réunion de la commission électorale afin de réexpliquer le rôle des parents 
élus.

L'ASSOCIATION DE PARENTS D'ÉLÈVES (ACTIONS, PROJETS…)

Un carnaval à distance a eu lieu pendant le confinement.
Un cadeau sera donné à chaque CM2.
Les sommes non dépensées cette année permettent de prévoir des sorties l’année prochaine sans faire beaucoup 
d’actions.

Bilan des projets pédagogiques :
Tous les projets ont été annulés au troisième trimestre.

Projets et intervenants extérieurs pour l’an prochain :
Un jumelage, validé et financé par la DRAC, avec la comédie de Caen sera proposé aux classes de CE2, CM1 et
CM2.
Piscine pour toutes les classes élémentaires
Patinoire pour les classes de Cycle 2 (à confirmer)
Intervention de l’association Vélisol reportée en 2020/2021

SÉCURITÉ ET ÉQUIPEMENTS
Sécurité des personnels
Monsieur VITTOZ remercie vivement la commune pour la mise à disposition des policiers municipaux à l’entrée de
l’école en cette fin d’année afin de faire face à une situation exceptionnelle.

Travaux réalisés :
- Câblage des classes et ateliers en RJ45 pour la connexion à internet.
- Changement du vidéoprojecteur en CP.

Investissement envisagés
- Tables individuelles pour les classes élémentaires afin de faire face aux effectifs chargés et aux éventuels futurs
protocoles sanitaires. La demande sera faite à la commune pour le prochain budget.

COOPÉRATIVE SCOLAIRE

Bilan annuel Coopérative scolaire (juin 2020)
- Dépenses des classes : 364.37€
- Sorties / Spectacles : 2100.96€
- Participation des familles : 1827.50€
- Bénéfice ventes de gâteaux : 873.11€
- Bénéfice marché de Noël : 558.50€
- Bénéfice photographe : 827.10€
- Bénéfice vente de sapins : 141.80€

Solde au 23.06.20 : 2487.45€

En attente :
- Acompte versé pour la classe de mer des PS : 892€ (en attente d’une attestation de la DSDEN)
- Acompte 2 spectacles prévus au Sablier CE1/CE2 et CE2/CM1 : 268€ (chèques non encaissés) : demande 
faite, en attente d’une réponse
- Acompte versé pour une journée à la Ferme d’Escures des PS : 90€ → vu avec le responsable ; avoir pour 
l’année 2020/2021



QUESTIONS DES REPRÉSENTANT-ES DE PARENTS D'ÉLÈVES

Avant confinement :     

La situation s'est-elle améliorée ?
→ oui
Les différentes mesures prises ont-elles été appliquées avant le confinement (prise de rdv systématique sur le carnet, 
plus de parents circulant dans l'école... ) ?
→ oui
Ces mesures vont-elles perdurer à la rentrée prochaine au-delà du protocole sanitaire ? 
→  Oui, c’est inscrit au règlement intérieur
Il y aura toujours un temps d’accueil devant la classe en maternelle qui n’est pas un temps de visite.

Le RASED premier bilan : 
Combien d’enfants en ont bénéficié ?
Maitresse E : 3
Maître G : 6
Ce dispositif sera-t-il poursuivi l’année prochaine ? 
→ Ce dispositif existe pour toutes les écoles mais nous dépendons des disponibilités des enseignants spécialisés qui 
ont un vaste secteur d’intervention.
Le travail mené avec l'Inspectrice : 
Outre-le vade-mecum du règlement intérieur à faire, il était question d’aborder les moyens de communication, est-ce 
toujours d’actualité ? 
→ Ce travail pourra être poursuivi entre parents et enseignant-es, Madame l’Inspectrice se propose d’être présente 
l’an prochain lors de la réunion de la commission électorale.

Reprise des ateliers à la rentrée prochaine dans l'idée d'aller au bout de la démarche ?
Nous pouvons envisager des groupes de travail à la rentrée avec des parents et des enseignants.

La nouvelle mesure entrée / sortie :
Y a-t-il encore des couacs ?
non
Le retour des parents est plutôt positif côté élémentaire du fait que les enfants ne passent pas par la cour le matin pour
se défouler avant l’heure.
Après confinement : 

L’affichage peut-il ou va-t-il être amélioré ?
→ La demande de déplacement du panneau d’affichage sera faite à la mairie au prochain budget.

Équipement mobilier dans les classes : 
Y a-t-il à ce jour des projets en cours de changement de l'équipement dans les classes ?
→ La demande d’équipements en tables individuelles ne faisait pas partie des priorités, 3 classes sont concernées, 
nous ferons la demande pour le prochain budget.

Communication cahier de liaison : 
Serait-il possible d'avoir de façon systématique un "vu" de l'enseignant pour être sûre que l'information leur soit bien 
parvenue ? 
→ Oui, les parents doivent aussi signer les mots.

Rentrée 2020 :
• Les horaires décalés matin et après-midi vont-ils être maintenus en septembre ? Si oui, seront-ils les mêmes 

ou envisagez-vous une nouvelle organisation ?
→ Nous n’avons aucune information.

Service civique : 
Qu'en sera-t-il l'année prochaine ? Nous insistons auprès de la mairie et/ou des institutions concernées pour maintenir 
cette aide positive et bénéfique pour tous.
→ Nous n’avons pas d’information sur la campagne de recrutement de l’année prochaine mais nous remercions Alizée
pour son aide précieuse.

M. le Directeur adresse ses remerciements aux personnes présentes au conseil d'école.
La séance est levée à 19h15

La secrétaire, Madame Cuesta Le directeur, Monsieur Vittoz
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